
ISTITUTO COMPRENSIVO DELLA VAL NURE 

Via F. Acerbi n.61-29028 Ponte dell’Olio (PC) 

VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO N.12 DEL 08.02.2018 

In data 02.08.2018 regolarmente convocato si è riunito il consiglio di istituto presso 

la sede della scuola primaria di Ponte dell’Olio Sono presenti i sigg.ri: 

N. COGNOME E NOME COMPONENTE PRESENTE ASSENTE 

1.  Andena Teresa Dirigente scolastica X  

2.  Bosi Paola genitore  X  

3.  Brugnoni Sara genitore  X 

4.  Caragnano Nadia genitore X  

5.  Di Geronimo Silvia genitore X  

6.  Maggi Bruna genitore X  

7.  Maggi Stefano genitore - PRESIDENTE X  

8.  Malchiodi Serena genitore  X  

9.  Rossi Marcella genitore X  

10.  Alberici Loredana docente X  

11.  Benzi Monica docente X  

12.  Cavanna Monica docente X  

13.  Marrocco Christina docente  X 

14.  Poggioli Patrizia docente X  

15.  Sbordi Emanuela docente  X 

16.  Scagnelli Piera  docente XX  

17.  Marchetti Luigina ATA   

 

Assume le funzioni di segretaria la Sig.ra Alberici Loredana. 

Il sig. Maggi, constatata la validità della riunione dichiara aperta la seduta per la trattazione del 

seguente ordine del giorno: 

1. Lettura ed approvazione del Verbale della seduta precedente; 

2. Programma annuale 2018 

3. ratifica variazioni/assestamenti al P.A. 2017 

4. Viaggi di istruzione e visite guidate 



5. Concessione locali scolastici  

6. FONDO SCUOLA ITALIANA 

7. Comunicazioni del Presidente 

8. Varie ed eventuali 

 

1) LETTURA E APPROVAZIONE DEL VERBALE 

     Il presidente, riguardo l’approvazione del Regolamento di Istituto, chiede di avere la possibilità di 

visionare il testo in modo dettagliato riservandosi la possibilità di chiedere l’eventuale modifica degli 

elementi non ritenuti corretti. 

La Signora Rossi chiede di poter diffondere ai genitori anche tramite WhatsApp, il testo del regolamento 

di Istituto. Patrizia Poggioli ricorda che il testo è pubblicato sul sito dell’Istituto e comunque per la piena 

ufficializzazione bisogna aspettare che il Presidente, come precedentemente richiesto, abbia il tempo di 

visionarlo ed eventualmente richiedere alcune modifiche. 

2) PROGRAMMA ANNUALE 2018 

       Il programma visionato dai membri del consiglio, viene approvato all’unanimità. 

3) RATIFICHE VARIAZIONI 

La DSGA illustra le variazioni/assestamento di bilancio predisposte dal D.S.su entrate finalizzate nei 

mesi di novembre/dicembre 2017per la ratifica che così si riassumono: 

 € 369,50 di maggior incasso rispetto alla previsione per contributo volontario 

genitori/personale per assicurazione alunni/personale 

 € 5.000,00 contributo comune di Ferriere per funzionamento e progetti 

 € 557,09 incassati per rimborso FIS  

 € 935,48 per maggiori contributi volontari genitori per viaggi di istruzione e visite guidate 

 Storni vari da un progetto all’altro e da una voce all’altra per assestamenti di bilancio che non 

hanno comportato modifiche al totale del bilancio 

Il consiglio prende atto ed approva 

 

4) VIAGGI DI ISTRUZIONE E VISITE GUIDATE 

La DSGA spiega che per il viaggio di istruzione programmato dalle scuole secondarie di Bettola, Farini e 

Ferriere a Udine, Caporetto e Trieste previsto per il 16-17-18 aprile, sono stati richiesti tre preventivi. Quello 

con il prezzo più basso, è stato proposto dall’Agenzia” Viaggi dello Zodiaco”, ma non è stato possibile 

accettare l’offerta perché l’albergo proposto era troppo lontano dalle mete da visitare. 

 Il viaggio prevede anche una visita in Slovenia e questo comporta il possesso da parte dei ragazzi dei 

documenti necessari. Per un alunno di Farini, di nazionalità straniera, potrebbe non essere possibile ottenere 

in tempo utile i suddetti documenti e questo comporterebbe ovviamente la sua non possibilità a partecipare 

al viaggio.  

Patrizia Poggioli ricorda che potrebbe esserci la possibilità che le date della gita coincidano con lo svolgimento 

delle prove Invalsi. La DSGA comunica che in questo caso, verrà restituita la caparra versata dai genitori. Il 



Presidente chiede comunque l’approvazione da parte del Consiglio della possibilità di spostare 

eventualmente la data, in modo da permettere comunque lo svolgimento del viaggio di istruzione. 

 Il Consiglio approva. 

5) CONCESSIONE LOCALI SCOLASTICI 

La DSGA comunica di aver ricevuto la richiesta, da parte dell’associazione ASD Pontolliese Gazzola, della 

palestra della scuola media di Ponte dell’Olio per due giorni alla settimana (mercoledì e sabato). 

Il Consiglio approva. 

Monica Benzi chiede se è pervenuta la richiesta dei locali scolastici da parte del Comune di Ferriere, la DSGA 

dice che al momento non è pervenuta alcuna comunicazione al riguardo. 

6) FONDO SCUOLA ITALIANA 

Monica Cavanna illustra un progetto che ha come scopo quello di reperire materiale da varie ditte e 

di metterlo a disposizione delle scuole, creando quindi un collegamento tra la scuola e le imprese per 

la creazione di progetti di modellistica. 

Le scuole che intendono partecipare, devono presentare una domanda, che poi dovrà essere valutata 

da parte dei responsabili del progetto. Nel caso in cui il progetto venga ritenuto idoneo, verrà fornito 

gratuitamente il materiale necessario alla scuola. In caso di approvazione della proposta da parte del 

Consiglio, tutte le scuole dell’Istituto potranno, se lo desiderano, aderire all’iniziativa. 

Il Consiglio approva. 

7) COMUNICAZIONI  

- La DSGA comunica che in mattinata è arrivata la comunicazione di una donazione di mille euro 

da parte degli eredi della maestra Mariuccia Cavanna deceduta poco tempo fa. Il nipote 

comunicando questa notizia ha anche fatto presente che preferirebbe che questi soldi fossero 

utilizzati per l’acquisto di materiale che potesse rimanere a disposizione della scuola nel tempo, 

come ad esempio computer ecc…. 

 

- Patrizia Poggioli comunica che in mattinata è arrivata una proposta da parte del Comando dei 

Carabinieri di Piacenza per alcuni progetti rivolti a tutte le classi dell’Istituto da svolgersi a 

Piacenza. La proposta verrà presentata in modo più dettagliato agli insegnanti quando verranno 

forniti elementi più precisi da parte dei Carabinieri. Il Consiglio approva. 

 

- La Dirigente Scolastica, comunica che è stata contattata dai Comuni dell’Unione Val Chero-Val 

Nure, per riproporre il progetto “Famiglia adotta famiglia”. Il progetto interessa quindi solamente 

il Comune di Vigolzone. Questa iniziativa, consiste nella individuazione di una rete di famiglie, 

che devono essere adeguatamente formate, allo scopo di sostenere altre eventuali famiglie in 

difficoltà dal punto di vista sociale, presenti sul territorio. Alla scuola viene chiesto di favorire la 

formazione delle famiglie disposte ad entrare a far parte del progetto, dando la disponibilità ad 

ospitare azioni formative ed informative. Questo progetto era stato già presentato al Collegio dei 

Docenti che aveva però ritenuto di non approvarlo, perché non era chiaro il reale coinvolgimento 

della scuola nell’attuazione di tali attività. 

 

Il progetto viene comunque nuovamente analizzato.  

 

L’insegnante Scagnelli interviene esprimendo il suo parere contrario, perché queste tipologie di 

problematiche sono a suo parere molto delicate e quindi molto difficili da gestire.  

 



Il Consiglio esprime dunque parere contrario, poiché non ci sono elementi sufficienti per capire 

bene il progetto e rimangono quindi molti dubbi irrisolti che non permettono di prendere una 

decisione favorevole.  

 

- L’insegnante Monica Cavanna, comunica  che la scuola dell’infanzia di Farini sta portando avanti 

un progetto legato al libro “Il piccolo principe”. Inerente all’argomento dei pianeti, si è pensato 

di coinvolgere il “Gruppo Astrofili” di Piacenza per mostrare ai bambini la visione di alcune 

immagini del cielo e l’osservazione tramite telescopio della luna. Per poter fare questo è 

evidentemente necessario che ci sia buio e quindi è necessario che i bambini, dopo essere usciti 

regolarmente da scuola alle 16.00, ritornino a scuola accompagnati dai genitori indicativamente 

verso le 18.30/19,00 (l’orario preciso sarà stabilito in seguito). Si è pensato inoltre di completate 

la serata coinvolgendo i genitori in un’attività pratica fatta in collaborazione con i bambini, 

seguita dalla visione delle diapositive proposte dal “Gruppo Astrofili” e in conclusione passare 

all’osservazione del cielo utilizzando il telescopio. L’insegnante Cavanna, chiede che questa 

attività rientri nel progetto di “Scuola Aperta”. 

Il Consiglio approva. 

Sempre per quanto riguarda la scuola dell’Infanzia, l’insegnante Cavanna chiede a nome dei 

colleghi che l’ultimo giorno di scuola a giugno, le lezioni possano terminare alle ore 13.00, anziché 

alle ore 16.00. 

Il Consiglio approva. 

- La Sig.ra Rossi chiede se per il trasporto degli alunni della scuola primaria di Bettola, che 

andranno a Spettine, il Comune ha confermato la disponibilità a concedere l’utilizzo dei pulmini 

come era stato detto in precedenza. La DSGA risponde che dovrebbe essere confermato, ma che 

al riguardo sentirà al più presto il Comune. 

 

Letto, approvato e sottoscritto, la seduta è tolta alle ore 18.45 

Il segretario       IL PRESIDENTE 

Alberici Loredana               Stefano Maggi 

 

 

 

 

 

 

 

 


